
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Thursday 9 May 2019, 11.00  

Event: Victory Day - SWMT Act of Remembrance at the Soviet War Memorial, London 

9 May, Victory Day. AZBUKA school will take part in the annual  event – Act of Remembrance at 

the Soviet War Memorial by the Imperial War museum in London. 

http://scrss.org.uk/sovietmemorial.htm 

Year 3, teachers and governors will participate. If any other school parents or children of Year 1 and 2 

classes would like to join us, please e-mail by Tuesday, 8th May. 

“School trip” letters will be sent out on Tuesday to all parents. 

 

Дорогие родители! 

9 мая, как вы знаете День Победы, а также день памяти..  

В Лондоне каждый год проходит акция-возложение венков к памятнику погибшим  (The Soviet 

Memorial) у Imperial War Museum в центре,  организованная SCRSS 

(http://scrss.org.uk/sovietmemorial.htm) – The Society for Co-operation in Russian and 

Soviet Studies. 

Среди участником много разных организаций, в том числе и английских. А также, конечно, 

ветераны (как англичане, так и русские), большинство из которых уже не с нами. 

От школы Азбука в этом году участвуют: 3 класс, учителя и попечители. 

 Пожалуйста, сообщите ДО вторника - кто из родителей и детей других классов хотел бы пойти 

от школы к Мемориалу 9 мая.  

В этот день для этих детей и их родителей школа отменяется. Другие же будут учиться как 

обычно, конечно, также включив тему 9 мая в свои занятия. 

 

 

http://scrss.org.uk/sovietmemorial.htm
http://scrss.org.uk/sovietmemorial.htm


Я жду от вас заявок на участие в этом мероприятии ДО вторника, после чего мы сообщим всем 

участникам подробности дня  (9 мая, среда,). 

 

С уважением, 

Мария Гаврилова 

 


